
　皆さんこんにち
は、新型コロナウ
イルスも会津から
感染者が出て 3 週

間が経ちますが、皆さんの会社で
はどんな対策をとっていますか。
　だんだん気持ち的に慣れてしま
っている自分がいて、これでい
いのかと改めて自制を促している
ところです。弊社は営業社員は半
分をテレワークに切り替えて活動
しています。朝礼と営業会議等は
zoom で開催しています。いつま
で続くのか、またこのまま冬に突
入していった場合どうなるのかを
想定しながら今後の対策をとって
いきたいと思います。
　さて、報告が遅れましたが、8
月 20 日に中央ロータリークラブの
納涼会 ( 俳句会 ) に出席してきまし
た。佐藤幹事の才能を改めて感じ
ました。「七夕や　願いかなわず　
コロナ禍な」2 票入りました。深
い意味が込められていると福西解
説委員が絶賛してました。ちなみ
に私の駄作は「想定外　一度起こ

れば　想定内」季語なしで番外編
でした。また短歌会の時に呼ばれ
たら楽しんできたいと思います。
　先週の 9 月 5 日は社会・国際奉
仕委員会セミナーがありビックパ
レットに野澤会員と出席してきま
した。広い会場でソーシャルディ
スタンスを意識して行いました。
進化したのは非接触で体温が測れ
るモニター型で対策をとっていた
ことです。見ると欲しくなる私の
悪い癖が出そうでした。
　また、今日は会員増強委員会に
よる、会員増強対策を話し合いた
いと思いますので、「目標の会員増
強をやり遂げる」を合言葉に全員
で取り組んでいきたいと思います
ので、ご協力お願いして今日の挨
拶とさせていただきます。
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2020 年 9 月 8 日（火）　第 1680 回（本年度 8 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　赤城　明広



出席委員会	 木村　武美　委員長

▪出席率　73.91%	 ▪前回出席率訂正　78.26%

各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会	 小川　洋正　委員長代理

赤城君：今日は36℃超えです。熱中症に気を付けてい
きましょう。
佐藤君：お世話様です。宜しくお願いします。
村﨑君：一人でも多くの会員増強をお願いします。
黒澤君、菊地君：本日もよろしくお願いします。
山口君：残暑、残暑です。お身体ご自愛ください。本日
も宜しくお願い致します。
小川君：皆様、こんにちは。毎年恒例のシルバー川柳の
入選作を１句紹介します。「ばあさんの手作りマスク
息できず」（埼玉県８２歳男性作）
山田君：マスクが暑くていやですが頑張りましょう。
小島君：皆様こんにちは。本日はセミナー報告宜しく
お願い致します。

米山記念奨学会委員会	 大塚　修一　委員長

R財団委員会	 小池　達哉　委員長

赤城君：ボーリング大会やりたいですね。
渡部君：今日は国際識字デーです。コロナ等いろいろ
ありますが、今生活していることに感謝したいと思い
ます。
野澤君：ポリオ撲滅の為にご協力宜しくお願いします。
小島君：本日も宜しくお願いします。
小池君：いつもありがとうございます。

大塚君：皆様こんにちは。本日も宜しくお願いします。
小川君：皆様こんにちは。毎年恒例のシルバー川柳の
入選作を１句紹介します。「妻が言う、ひとまず預かる
給付金」（大阪府７０歳男性作）

▪	点 鐘　　赤城　明広　会長
▪	ロータリーソング　　それでこそロータリー
▪	四 つ の テ ス ト　　湯田　一盛　君
▪	会 長 挨 拶　　赤城　明広　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◎国際・社会奉仕セミナー報告　赤城会員・野澤会員
◎会員増強委員会　　野澤会員

幹事報告　　　佐藤　郁雄　幹事

1 . 会津若松 RC・会津若松西 RC・
会津若松南 RC・会津若松中央 RCより
〇９月の例会プログラム（受）

ア ル バ ム

9 月に入っても、残暑でだいぶ暑い日が続きますが、今日も例会出席に励みましょう。

赤城会長のご挨拶です。 佐藤郁雄幹事より幹事報告。



今日も情報交換をしつつ、親睦を深めます。

各委員会の委員長より報告です。

本日のプログラムは国際・社会奉仕セミナー報告と、会員増強についてのお話。　赤城会長と野澤委員長より
お話を頂きました。会員増強は課題ですが、どんどんロータリーの輪を広げていきましょう。


